

15 de noviembre de 2024

COMUNICADO

A TODA LA COMUNIDAD DE LA LICENCIATURA EN MEDICINA DE LA UNIDAD XOCHIMILCO

En atención a los acuerdos alcanzados con la Representación de Medicina UAM-X y en respuesta a los puntos del pliego petitorio entregado al Dr. Francisco Javier Soria López, Rector de la Unidad ayer a las 19:00 horas, expreso lo siguiente:

1. Ofrezco una disculpa, ya que, por un lamentable error, no reflejé en el comunicado publicado el pasado 12 de noviembre, dos manifestaciones, una firmada por 27 profesores del Departamento de Atención a la Salud y otra firmada por 106 miembros del alumnado de la Licenciatura en Medicina, ambas presentadas en apoyo a la continuidad de la Dra. Adriana Clemente Herrera como Coordinadora de la Licenciatura en Medicina. Es importante aclarar que después de leer cuidadosamente las dos manifestaciones referidas pude advertir que no se aportaron elementos para modificar la decisión de esta Dirección sobre la remoción de la Dra. Clemente.
2. Ofrezco una disculpa porque señalé de forma incorrecta el segundo apellido de la Dra. Adriana Clemente Herrera en el comunicado que publiqué el 12 de noviembre para dar a conocer la decisión de esta Dirección. Es preciso aclarar que cuando me percaté del error, de manera inmediata, publiqué una fe de erratas para corregir su segundo apellido.

Por último, deseo manifestar que reitero mi compromiso de cumplir y hacer cumplir la normatividad de nuestra Universidad, así como de mantener un diálogo abierto con el alumnado y profesorado de la División de Ciencias Biológicas y de la Salud.

Atentamente
Casa abierta al tiempo

Dr. Luis Amado Ayala Pérez
Director de la División de Ciencias Biológicas y de la Salud